

TOTAL LOKAL

Zum Muttertag in tiefer Dankbarkeit

Pünktlich erinnert Apple mich und wahrscheinlich Millionen weiterer Kunden per E-Mail an den Muttertag am 14. Mai: „Mach jeden Tag zum Muttertag.“ Die angesprochenen Kinder und Väter erfahren, was sie Mutter anstelle von Konfekt oder Maiblumen oder zusätzlich schenken sollten - und warum: Mit der Power von iPad Pro schafft sie mehr; mit der Apfel-Watch bleibt sie aktiv, motiviert und in Verbindung; mit BeatsX In-Ear-Kopfhörern hat sie mehr von ihrer Musik.

Hübsche kleine Aufmerksamkeiten für gutes Geld! Leider kann ich meiner verstorbenen Mutter solche Freuden nicht mehr bereiten. Ich muss mich damit begnügen, ihrer in tiefer Dankbarkeit zu gedenken, ja ihrer, nicht ihr.

Ohne ihre Fürsorge in guten wie in schlechten Zeiten und ohne ihre Vermittlung einer guten Bildung wüsste ich heute wohl auch nicht den rechten Umgang mit dem Genitiv. Ich danke Dir, liebe Mutter, jeden Tag.

HOS